

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Pariwisata adalah salah satu industry jasa terbesar di dunia. Oleh karena itu, ketika pariwisata akan direncanakan dengan baik akan menghasilkan banyak manfaat antara lain meningkatkan kunjungan wisatawan, meningkatkan pendapatan pemerintah dan menciptakan lapangan pekerjaan.

Lembah Harau merupakan objek wisata alam yang berada di kecamatan Harau, kabupaten Lima Puluh Kota. Lembah Harau ini memiliki keindahan alam yang sangat memanjakan mata dan pikiran, selain memiliki pemandangan yang hijau dan asri Lembah Harau juga memiliki 9 air terjun yang masih sejuk dan alami.

Tidak hanya menawarkan keindahan alamnya saja, melainkan juga sudah banyak atraksi wisata buatan yang diciptakan oleh masyarakat pengelola sedemikian rupa, guna meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan.

Dengan adanya Lembah Harau terutama semenjaka adanya pengembangan wisata buatan berupa kampong sarosah menambah lapangan pekerjaan serta membuat perekonomian masyarakat sekitar meningkat. Perkembangan demi perkembangan wisata buatan terus di upayakan oleh masyarakat sekitar guna meningkatkan kunjungan

wisatawan, walau tanpa bantuan pemerintah. Hal inilah yang membuat perkembangan sedikit lamban.

Factor internal Lembah Harau sudah tergolong cukup baik ditambah lagi dukungan dari factor eksternal yang juga baik. Terlihat dari tingkat kepuasan wisatawan yang berkunjung..

B. Saran

1. Sebaiknya pemerintah mau membantu Pengelola baik dalam bentuk bantuan dan dan bantuan berupa pelatihan-pelatihan agar tenaga kerja yang ada menjadi tenaga kerja terlatih yang mampu memberikan pelayanan yang baik, ramah pada wisatawan sehingga dapat lebih memuaskan wisatawan dan ber efek pada meningkatnya jumlah kunjungan.
2. Sebaiknya dengan menjalankan kerjasama dengan organisasi luar dan pemerintahan agar perkembangan Lembah Harau lebih cepat dan pesat.
3. Sebaiknya promosi terutama melalui media sosial dilakukan pihak pengelola agar wisatawan akan jauh lebih mudah untuk mengetahui Lembah Harau. Dengan Promosi pihak pengelola akan meningkatkan jumlah wisatawan yang datang.
4. Sebaiknya pengembangan fasilitas dan atraksi wisata lebih baik di lakukan karena akan terlihat jauh lebih bagus dan kreatif. Karena dengan kreatifitas akan membuat rasa penasaran wisatawan akan meningkat dan berujung pada kunjungan.